

En las redes



Jorge Oviedo. Un proyecto tan relevante como un centro oncológico para Ñuble no puede quedar atrapado en la lentitud. Las familias y pacientes merecen certezas y avances concretos. Ojalá las autoridades aceleren el diseño y posterior ejecución, porque cada día cuenta en la lucha contra el cáncer.



ccarrasco41. Está bien la fiesta (Fiesta de la Longaniza) pero no vamos a paralizar el centro cívico de la ciudad, no hay donde estacionarse, tacos, etc.



María Teresa Soto. Si lo concesionan (Fiesta de la Longaniza), dejará de ser una fiesta de Ñuble, será un buen negocio para productoras y como siempre, alguien se llevará una tajada.



Marta Lagos. Hoy escuché en la ferretería al cajero con un trabajador comentar que "iban" primero en las encuestas con Kast. Dijeron "no podemos esperar mas para terminar con la delincuencia". Efectivamente ha logrado vender la idea que la puede eliminar. Muy lastimoso.